



#### **4.Elterninformation 2012/2013**

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

kurz vor Ende des Schuljahres möchte ich Sie noch über die wichtigsten Ereignisse am Oberharz-Gymnasium informieren.

##### **Personalia**

Frau Dr. Diekmann ist wieder aus der Mutterschutzzeit an unsere Schule zurückgekehrt und hat bereits mit der Klasse G10 eine 3-tägige Exkursion ins Ruhrgebiet unternommen.

Verabschieden müssen wir uns leider von Frau Fröchtenicht. Sie wird ihrem Ehemann nach Bayern folgen und ab dem neuen Schuljahr dort an einem Gymnasium unterrichten. Wir danken Frau Fröchtenicht für ihre engagierte Arbeit am Oberharz-Gymnasium und wünschen ihr alles Gute und viel Glück an ihrer neuen Schule !

Durch die Rückkehr von Frau Dr. Diekmann wird aller Voraussicht nach die Versetzung von Frau Fröchtenicht kompensiert und unser Pflichtstundenkontingent zu 100% abgedeckt werden können.

Leider kann die Abordnung von Frau Dietrich vom Niedersächsischen Internatsgymnasium an unsere Schule nicht verlängert werden. Frau Dietrich hat an unserer Schule in den Jahrgangsstufen 8-10 Spanisch als Arbeitsgemeinschaft unterrichtet. Die Teilnehmerzahl schrumpfte im 2. Halbjahr von 20 (im 1. Halbjahr) auf nur noch 6 Schülerinnen und Schüler. Auch die Bereitschaft, die für das Erlernen einer 3. Fremdsprache erforderliche Zeit zu investieren, war in diesem 2. Halbjahr auf Seiten der Schülerinnen und Schüler nicht mehr vorhanden .

##### **Nachmittagsangebot des OHG**

Im neuen Schuljahr wird eine Erste-Hilfe- und Bergrettungs-AG angeboten werden können. Diese AG findet im Rahmen einer Kooperation zwischen dem Deutschen Roten Kreuz (vertreten durch Frau Angela Richter und Herrn Backes) und dem Oberharz-Gymnasium statt.

Darüber hinaus haben erste Kooperationsgespräche zwischen Vertretern des Vereins „Kunstkarussell e.V.“ aus Bad Harzburg (Internet: [info@kunstkarussell.de](mailto:info@kunstkarussell.de)) und dem Oberharz-Gymnasium stattgefunden. Der Gitarrenkurs, der von unserem Schüler Pascal Biewald aus der Klasse G10 erteilt wurde, wird im neuen Schuljahr vom „Kunstkarussell“ weitergeführt werden können. Pascal wird im neuen Schuljahr die Oberstufe des Niedersächsischen Internatsgymnasiums besuchen . Für seinen Einsatz für das Musikleben am Oberharz-Gymnasium danken wir ihm herzlich und wünschen ihm viel Erfolg an seiner neuen Schule !

Neben dem Gitarrenunterricht sollen noch weitere Kooperationsprojekte mit dem Verein „Kunstkarussell“ entstehen.

##### **Schulveranstaltungen**

Wir freuen uns, dass Frau Jupke, Herr Daut und Frau Peinemann mit unseren Klassen G8 und G9 wohlbehalten vom Gegenbesuch aus Machecoul (Frankreich) zurückgekehrt sind. Unsere Schülerinnen und Schüler haben viele schöne und unvergessliche Eindrücke mitgenommen, an die sie sich noch oft erinnern werden. Den begleitenden Lehrkräften und Frau Peinemann gebührt unser herzlicher Dank für ihren Einsatz !

Erinnern möchte ich nochmals an unser Schulfest am Freitag, dem 21.06. 2013. Ab 14:30 wird sich

unsere Schulgemeinde im Rahmen eines Festes mit vielen Veranstaltungen und Ausstellungen der Öffentlichkeit präsentieren. Im Anschluss findet das Ehemaligentreffen im Hapimag statt (ca. 18:30). Es wäre schön, wenn dieses Fest durch eine große Teilnehmerzahl seinen würdigen Rahmen erhalten würde, den es auf Grund der intensiven Vorbereitungen verdient hätte.

Der Unterrichtsbeginn an diesem - auch für die Schülerinnen und Schüler - sehr langen Tag wird auf die **3.Stunde** verschoben. Kinder, die schon früher in die Schule kommen müssen, werden von mir und Herrn Dr. Cordes betreut. Es wäre wünschenswert, wenn Sie mir bei Betreuungsbedarf eine entsprechende Notiz (über die jeweiligen KlassenlehrerInnen ) zukommen lassen würden.

Die für Montag, den 24.06.2013, geplante Kulturfahrt nach Magdeburg ist auf Grund der angespannten Hochwassersituation auf den 10. September verschoben worden. Die bereits eingezahlten 12€ (Fahrtkosten und Eintrittsgelder) werden den Kindern, die unsere Schule am Ende des Schuljahres verlassen werden, selbstverständlich zurückgezahlt.

Anstelle der Kulturfahrt findet am Montag nächster Woche der Müllsammeltag am Wurmberg statt. Ausklingen wird das Schuljahr mit einem Sporttag (Dienstag) und am Mittwoch mit der Vergabe der Zeugnisse. An diesem Tag werden wir auch unsere Klasse G10 verabschieden, die es größtenteils zum Niedersächsischen Internatsgymnasium in Bad Harzburg „verschlägt“. Wir wünschen den Schülerinnen und Schülern dieser Jahrgangsstufe alles Gute für ihre Zukunft und hoffen, dass sie sich ab und an – so wie frühere 10er Jahrgänge auch - wieder bei uns sehen lassen und berichten, wie es ihnen in der Zwischenzeit so ergangen ist.

Am Dienstag (18.06.2013) werden Ihre Kinder einen Fragebogen mit nach Hause bringen. Wir als Schule sind interessiert daran, unsere Arbeit ständig zu verbessern. Daher benötigen wir Ihre Rückmeldungen, die uns Aufschluss darüber geben, wo wir auf dem richtigen Wege sind und wo wir uns noch verbessern können. Wir bitten Sie höflichst, die ausgefüllten Fragebögen über Ihre Kinder bis spätestens Montag, den 24.06.2013, an die jeweiligen KlassenlehrerInnen zurückzugeben.

Zum Schluss noch unsere Bürozeiten während der Sommerferien:

Donnerstag, d. 27.06.2013      10:00 – 12:00  
Freitag      , d. 28.06.2013      10:00 – 12:00

Dienstag      , d. 02.07.2013      10:00 – 12:00  
Donnerstag, d.04.07.2013      10:00 – 12:00

Dienstag      , d.09.07.2013      10:00 – 12:00

- Von Mittwoch, d.10.07. – Mittwoch, d.24.07. 2013 ist das Büro nicht besetzt ! -

Donnerstag, d.25.07.2013      10:00 – 12:00

Ab Montag, d..29.07.2013, bis zum Ende der Sommerferien :

Täglich (Mo – Fr) 10:00 – 12:00

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern eine schöne und erholsame Urlaubszeit. Es wäre schön, wenn wir uns noch vorher beim Schulfest sehen würden !

Mit freundlichem Gruß

Dampmann  
Schulleiter